

FICHA COMERCIAL DE PRODUCTO

500981 - AFTER SUN CALMANTE Y REFRESCANTE

Indicaciones:

Tratamiento ligero diseñado para reconfortar la piel tras la exposición solar. Su fórmula combina extractos botánicos calmantes —caléndula, manzanilla y pepino— con pantenol y alantoína, que ayudan a reducir la sensación de calor y tirantez.

La presencia de alfa-bisabolol, junto con aloe vera y almidón de arroz, aporta alivio y un tacto sedoso.

La mezcla de manteca de karité, aceite de rosa mosqueta y triglicéridos ligeros favorece la nutrición sin pesadez.

Un after sun equilibrado, pensado para restaurar, calmar y refrescar la piel de manera agradable y eficaz.

Modo de uso: Aplicar con un ligero masaje tras la exposición solar. Aplicar de forma diaria para ver resultados óptimos.

Precauciones de uso: Uso tópico. No utilizar en piel dañada o irritada. Evitar contacto con ojos y mucosas.

NOI=93,2%

Ingredientes (INCI):

INGREDIENTS: AQUA, CAPRYLIC/CAPRIC TRIGLYCERIDE, GLYCERIN, DIMETHICONE, PEG-40 HYDROGENATED CASTOR OIL, BUTYROSPERMUM PARKII BUTTER, ALCOHOL DENAT., ORYZA SATIVA STARCH, CALENDULA OFFICINALIS FLOWER EXTRACT, ALOE BARBADENSIS LEAF JUICE, PANTHENOL, CAPRYLYL GLYCOL, PHENETHYL ALCOHOL, ALLANTOIN, ROSA CANINA FRUIT OIL, CITRUS LIMON PEEL OIL, C15-19 ALKANE, LIMONENE, CARBOMER, CHAMOMILLA RECUTITA FLOWER EXTRACT, CUCUMIS SATIVUS FRUIT EXTRACT, SORBITAN OLEATE, SORBITAN ISOSTEARATE, BISABOLOL, SODIUM ACRYLATE/SODIUM ACRYLOYLDIMETHYL TAURATE COPOLYMER, CETYL ALCOHOL, POLYGLYCERYL-6 LAURATE, TOCOPHERYL ACETATE, POLYGLYCERIN-6, TOCOPHEROL, POTASSIUM SORBATE, SODIUM BENZOATE, PARFUM, CITRAL, TETRAMETHYL ACETYLOCTAHYDRONAPHTHALENES, PINENE, GERANYL ACETATE, TERPINEOL, LINALOOL, TERPINOLENE, LINALYL ACETATE, BENZALKONIUM CHLORIDE .

Principales Ingredientes Activos:

*EXTRACTO DE CALÉNDULA:

Extracto obtenido a partir de las flores de la "Calendula Officinalis". Contiene flavonoides, Alcoholes triterpénicos, Taninos, Carotenoides. Las propiedades más destacables son:

- Reepitelizante : Esta propiedad se debe al contenido de polisacáridos, flavonoides, triterpenos y carotenos. Estas sustancias actúan sobre el metabolismo de las glucoproteínas y sobre las fibras de colágeno.
- Hidratante: Debido al contenido en saponinas y mucílagos que tienen como capacidad la retención de agua y ceder ésta cuando sea necesario.
- Actividad Antiinflamatoria: Debido al contenido en triterpenos. Hay muchos estudios sobre esta actividad.
- Buen emoliente, suaviza y tonifica la piel.
- Debido a su contenido en mucílagos y saponinas tiene una gran capacidad humectante y cicatrizante.

*** PANTENOL (PRO-VITAMINA B5):**

Es un componente normal de nuestra piel y nuestro pelo que se transforma en vitamina B5 dentro de la célula. La vitamina B5 juega un papel importante en los procesos de regeneración celular de la piel y retiene la humedad por lo que el pantenol posee propiedades hidratantes, emolientes y epitelizantes.

En cabello y pestañas: Este ingrediente precursor de la vitamina B5, que tiene alto poder de penetración y características humectantes, puede llegar a reparar la queratina en la cutícula de cabello y pestañas, constituyendo una película protectora que es barrera contra la agresión de agentes externos que afectan el crecimiento los mismos. Proporcionando elasticidad y fuerza en el crecimiento de cabello y pestañas, a la vez que las hace más brillantes. También el Pantenol actúa directamente sobre el folículo capilar del pelo o pestaña, absorbiendo más agua y acomodándola de forma que incrementa el grosor del pelo fino, por lo tanto, visiblemente se tendrá una apariencia de mayor densidad y volumen, a su vez que proporciona mayor nutrición, lo cual prolonga la fase de crecimiento de cabello y pestañas.

*** ACEITE ESENCIAL LIMÓN (Citrus Limon):**

Es originario de Asia Central, al norte del Himalaya, y se obtiene del limonero. Los comerciantes griegos y romanos trajeron el limonero desde Persia a Occidente y hoy en día se puede encontrar en toda la zona Mediterránea. Aceite esencial obtenido mediante expresión a partir de la piel del Citrus limonum cuya función es enmascarar olores, perfumar o en el campo de la aromaterapia. Es descongestionante y facilita la disolución de las grasas. El aceite esencial de limón es uno de los aceites esenciales más ricos en vitaminas, ya que contiene sobre todo vitamina C y vitamina A (Caroteno) y algo de vitamina B, utilizado ampliamente en cosmética para aromatizar cualquier tipo de preparación, gracias a su olor cítrico estimulante, que hace que sea uno de los preferidos tanto para mujeres como para hombres. Aporta una extraordinaria acción antioxidante y gracias a la actividad antiradicalaria que ofrece, ayuda a preservar la piel y el cabello en buen estado frente a procesos oxidativos. En aplicación capilar, ayuda a evitar la proliferación excesiva de las células presentes en la epidermis del cuero cabelludo, motivo por el cual se convierte en un buen cosmético para tratar la caspa.

En aromaterapia su fresco e intenso aroma ayuda a realzar el ánimo y aumentar la fuerza vital.

*** Extracto de Manzanilla ECO:**

Extracto en base glicerina vegetal, obtenido a partir de las flores de Matricaria Recutita y cuyos efectos sobre la piel son debidos a la acción específica de flavonas y flavonoles (Apigenina, Luteonina, Quercetina, Isorhamnetina, Miricetina, Patuletina), cumarinas (umbelifera, herniarina), chamazuleno, bisabolol y polisacáridos, que entre todos ellos proveen al extracto de Manzanilla propiedades anti-inflamatorias, vasodilatadoras, antisépticas, antiradicales libres y protectoras contra úlceras y contra el envejecimiento provocado por el sol. Por ello, el extracto de manzanilla tiene aplicaciones cosméticas en:

- Tratamientos FACIALES tonicos y descongestivos, para pieles delicadas e irritadas.
- Tratamientos CORPORALES descongestivos, para piernas cansadas y pieles delicadas.
- Protectores solares y productos calmantes para después del sol.
- Productos CAPILARES reparadores para cabellos rubios y tratamientos de problemas de cuero cabelludo (erupciones, picores)

***EXTO. PEPINO**

Se trata de un extracto de Cucumis sativus comúnmente conocido como pepino. Es un agente para el cuidado y acondicionamiento de la piel. Contiene los principios activos responsables de la conocida actividad calmante, y es un potente candidato a la innovación en el mercado cosmético. Este producto es ideal para emulsiones y cremas para aliviar las quemaduras solares, cremas y emulsiones reparadoras y regeneradoras faciales/corporales, aguas rehidratantes, aguas y pañuelos calmantes y limpiadores.

*** GLICERINA/GLYCERIN:**

Activo hidratante y humectante de origen 100% vegetal, que combinada con agua ayuda a suavizar e hidratar la piel. Como humectante, la glicerina atrae naturalmente el agua. Por lo tanto, cuando se aplica sobre la piel, la glicerina promueve la retención de humedad y aumenta la hidratación de la piel. Funciona también como anti-arrugas, ya que al tener la capacidad de mantener la hidratación ideal de la piel, provoca que esta se conserve joven y saludable. La glicerina es ideal para todo tipo de pieles, pero sobre todo para las pieles secas y sensibles, ya que además de hidratar profundamente, disminuir la sensación de picazón de la piel y ayuda en los procesos autógenos de regeneración cutánea. Las propiedades físicas de la glicerina tienen una gran similitud con las propiedades físicas de la piel, lo que permite jugar un papel importante en el cuidado de la misma. La glicerina puede ayudar a mejorar la hidratación de la piel, así como tener efectos calmantes y de alivio.

* ALOE VERA GEL ECOLÓGICO:

Activo que proporciona a la piel una adecuada hidratación, elasticidad y tersura, además de poseer capacidades regenerantes. Se obtiene del secado de aloe vera de origen ecológico cultivada en México y posteriormente se hidrata en el laboratorio.

El Aloe vera es muy utilizado para el cuidado de la piel, fundamentalmente por el poder emoliente y suavizante que posee. Esta acción se debe principalmente a su contenido en polisacáridos mucílagos. Los mucílagos poseen la característica de ser higroscópicos, es decir, que absorben y retienen agua, lo cual los convierte en agente humectante. El Aloe Vera actúa estimulando el crecimiento de las células dérmicas denominadas fibroblastos, la angiogénesis y la reepitelización, y reduciendo la fase inflamatoria. El resultado final es un aumento del contenido en colágeno y glicosaminoglicanos en el nuevo tejido de reparación. El contenido en Aloína le confiere efectos ultrahidratantes que contribuyen a explicar su acción reparadora y especialmente en quemaduras solares.

*BISABOOL:

Principal componente de muchos aceites esenciales, especialmente de la manzanilla, capaz de calmar las irritaciones y rojeces de la piel, actuando así como protector cutáneo y descongestivo, en especial en pieles sensibles.

*ALANTOINA:

Derivada de la Urea, esta molécula facilita la regeneración celular. Facilita una rápida epitelización (regeneración de la piel) debido a que favorece la proliferación celular en zonas de la piel superficialmente lesionadas o sometidas a un gran desgaste o a las inclemencias del tiempo. Favorece de esta manera la desaparición de los estados irritativos de la piel, asperezas, grietas y otras manifestaciones antiestéticas.

La alantoína hace que la piel intacta de la cara y del cuerpo quede suave, tersa y sana.

*ETANOL COSMÉTICO DESNATURALIZADO

Alcohol etílico o alcohol desnaturalizado con propiedades antimicrobianas y de limpieza sobre los microorganismos de la piel. Con origen natural procedente de la fermentación de melazas de remolacha y caña de azúcar. Al ser un compuesto muy volátil que se evapora con facilidad, tiene propiedades refrescantes, ya que al evaporarse deja una sensación de frescor, y a la vez tiene un efecto astringente al cerrar los poros de la piel. Muy adecuado para su uso en productos de asepsia, higiene y cuidado de la piel sana.

* ACEITE DE ROSA MOSQUETA:

Aceite vegetal conocido tradicionalmente como un potente regenerador de la piel, actuana sobre estrías, cicatrices y arrugas. Se extrae por presión en frío de unas semillas piramidales que encontramos dentro de los frutos de las rosa de la planta Rosa Moschata cultivada en Chile. Su acción es debida a su altas concentraciones en Ácidos Grasos Esenciales Poli-insaturados (Linoleico 44-49% y linolénico 28-34%), que están directamente relacionados con la síntesis del colágeno y son indispensables para zonas donde existen altos índices de proliferación de células nuevas. Además revigoriza el fibroblasto, célula dérmica productora de colágeno, elastina, y ácido hialurónico que es responsable de la firmeza y elasticidad de la piel, con lo que refuerza y multiplica la barrera de ceramidas en el interior de la epidermis y reduce la pérdida de agua. Por consiguiente mejora la hidratación natural de la piel y aumenta el "FNH (factor natural de hidratación)"

En el caso de las mujeres embarazadas se recomiendan suaves masajes en los pechos y abdomen, durante la gestación, para evitar las estrías.

*CAPRILIC CAPRIC TRIGLICERIDE:

Con triglicéridos de cadena media de gran afinidad a la piel por lo que se utiliza en la cosmética como emoliente. Calma la irritación y penetra rápidamente en la dermis sin dejar una sensación grasosa.

Además, ofrece una sensación rica y sedosa a la piel y al cabello y crea una barrera en la superficie de la piel, disminuyendo la cantidad de humedad perdida a través de la piel, funcionando no solo para prevenir la sequedad en la piel, sino también como agente acondicionador de la piel.

* VITAMINA E:

Antioxidante biológico. Protege las membranas de las células y la vida de los glóbulos rojos. Preserva la vitamina A y los ácidos grasos esenciales de la oxidación. Actua por interacción con los radicales libres. Al ser liposoluble, se acumula en los fosfolípidos de membrana y actúa en la fase hidrófoba.

* ALMIDON DE ARROZ:

El arroz ha desempeñado un papel significativo en la historia de la belleza y el cuidado de la piel durante siglos. Se cree que las mujeres chinas han utilizado el agua de arroz o el almidón de arroz en sus rutinas de belleza desde hace mucho tiempo. El agua de arroz, que se obtiene al lavar o hervir el arroz, ha sido utilizada tradicionalmente como un tónico facial y limpiador suave debido a sus propiedades suavizantes y nutritivas para la piel. El almidón de arroz también se ha empleado en mascarillas faciales y como parte de rituales de cuidado de la piel en algunas regiones de China. El arroz es rico en nutrientes como antioxidantes, vitaminas y minerales, lo que lo hace beneficioso para la piel. Puede ayudar a hidratar, suavizar y nutrir la piel, y se ha utilizado en la medicina tradicional china y la belleza natural a lo largo de la historia.

El almidón de arroz es un carbohidrato polimérico natural obtenido de arroz cultivado en Europa. Es el mayor componente del arroz y se compone de amilosa y amilopectina. Al aislarse del resto de componentes se presenta en forma de polvo blanco, tiene un efecto en la piel de talco natural que calma, suaviza y proporciona un tacto agradable. Muy adecuado para las pieles más sensibles o aquellas que han estado expuestas a agresiones externas. Ayuda a tener una piel lisa y de tono claro. Aporta un tacto muy suave y agradable a la piel, además absorbe el exceso de sebo para conseguir un acabado mate. Ayuda a fijar el maquillaje, consiguiendo que permanezca más tiempo intacto sobre la piel.

* SEPILIFE NUDE:

SEPILIFE™ NUDE es un polímero espesante de última generación, estabilizador y texturizante patentado y diseñado de manera sostenible que proporciona un alto rendimiento técnico para cosméticos. Este polímero de alto contenido de origen natural (ISO 16128- 62.5%) es líquido y tiene una buena biodegradabilidad. Certificado RSPO de Mass Balance. Sensación de piel ultraligera y desnuda.

*MANTECA DE KARITÉ:

Ingrediente natural obtenido del prensado en frío de las nueces del árbol del mismo nombre con origen en distintas zonas del continente africano. Por su excelente poder emoliente y humectante se utiliza pura como bálsamo para masajes en piel y también como agente acondicionador en cabello. Gracias a su alto contenido en triglicéridos y en compuestos insaponificables, es un componente muy apreciado para los productos de cuidado del rostro, manos y cuerpo, aportando una sensación muy agradable en la piel. También está recomendada en la formulación de barras de labios, maquillaje, fórmulas de protección solar y en general para pieles sensibles debido a sus propiedades calmantes. Como complemento en preparados solares, por sus riqueza en carburos saturados, que permiten prolongar el espectro de protección a bajas longitudes de onda. Aporte de ácido linoléico, ácido graso insaturado que aplicado tópicamente favorece la restauración del efecto barrera de la capa córnea. Su composición lipídica emoliente, hidrata, suaviza y mejora la elasticidad de la piel, sin ser oclusivo, reparando y protegiendo su permeabilidad. Por su excelente poder lubricante se utiliza pura como bálsamo para masajes. Como complemento en preparados solares, por sus riqueza en carburos saturados, que permiten prolongar el espectro de protección a bajas longitudes de onda. Aporte de ácido linoléico, ácido graso insaturado que aplicado tópicamente favorece la restauración del efecto barrera de la capa córnea.